

91. 24 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Demande d'aviser le gouvernement brésilien de l'agrément du Canada au ministre proposé..... 61

92. 24 juin *Décret du Conseil.* Nomme Jean Désy ministre du Canada au Brésil..... 61

93. 25 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Le prie d'obtenir l'approbation du Roi à la nomination de Jean Désy en qualité de ministre au Brésil..... 61

94. 27 juin *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Annonce que le Roi a officieusement approuvé la nomination de Jean Désy à titre de ministre du Canada au Brésil..... 62

95. 28 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Demande que l'ambassadeur de Grande-Bretagne au Brésil sollicite l'agrément requis pour Jean Désy..... 62

96. 2 juill. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Le prie de s'enquérir des usages relatifs à la présentation des lettres de créance et de rappel dans des circonstances exceptionnelles..... 62

97. 12 juill. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Annonce qu'on l'a renseigné au sujet de la présentation des lettres de créance et de rappel..... 63

98. 17 juill. *L'ambassadeur de Grande-Bretagne au Brésil au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait part de l'agrément du Brésil à la nomination de Jean Désy comme ministre du Canada..... 63

CHILI
1940

99. 28 nov. *Mémemorandum du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre.* Rapporte que le consul général du Chili a exprimé verbalement le souhait de son gouvernement d'établir une légation au Canada.. 64

91. Jan. 24 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Great Britain.* Requests that Brazilian Government be informed of agrément for proposed Minister in Canada 61

92. June 24 *Order in Council.* Appoints Jean Désy as Canadian Minister in Brazil 61

93. June 25 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Great Britain.* Sends instructions to submit appointment of Jean Désy as Minister in Brazil for Royal approval 61

94. June 27 *High Commissioner in Great Britain to Secretary of State for External Affairs.* Reports informal approval of appointment of Jean Désy as Canadian Minister in Brazil 62

95. June 28 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Asks that Ambassador of Great Britain in Brazil should request agrément for Jean Désy 62

96. July 2 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Great Britain.* Sends instructions to obtain advice concerning customary practice in unusual circumstances of presenting Letters of Recall and Credence 62

97. July 12 *High Commissioner in Great Britain to Secretary of State for External Affairs.* Reports advice given concerning presentation of Letters of Recall and Credence 63

98. July 17 *Ambassador of Great Britain in Brazil to Secretary of State for External Affairs.* Reports Brazilian agrément for appointment of Jean Désy as Canadian Minister 63

CHILE
1940

99. Nov. 28 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister.* Explains oral communication by Consul General of Chilean wish to establish Legation in Canada 64